

## Medien-Newsroom

Vorlesen

# Erfolg für die gute deutsch-französische Wirtschaftskooperation in der Grenzregion

Regierung kündigt Reform des Entsenderechts in Frankreich an

Pressemitteilung vom 20.12.2017 - 16:20 Uhr

Die saarländische Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer begrüßt die Reform des Entsenderechts in Frankreich, die heute von der französischen Regierung bekannt gegeben wurde.

"Ich freue mich, dass unser Anliegen in Paris auf Verständnis gestoßen ist. Die von der französischen Arbeitsministerin angekündigten Vereinfachungen entsprechen unserer Bitte, die intensiv verflochtenen Wirtschaftsbeziehungen im deutsch-französischen Grenzraum nicht einzuschränken. Für die Bereitschaft, solche Sonderregelungen im Rahmen des französischen Arbeitsrechts zuzulassen, bin ich der französischen Regierung dankbar."

Die vorgesehene Vereinfachung des Verwaltungsaufwands für entsandte Mitarbeiter soll in Form einer Verordnung zeitnah ausgearbeitet werden. Dabei wurde heute angekündigt, dass deutlich einfachere und kostengünstigere Verwaltungsverfahren, die Aufhebung der Registrierungsgebühren für entsandte Mitarbeiter in bestimmten Fällen und weitergehende Ausnahmen für bestimmte Branchen gemeinsam entwickelt und in Kraft gesetzt werden sollen.

## **Ansprechpartner**

## Staatskanzlei des Saarlandes

## **Anne Funk**

Regierungssprecherin

### E-Mail-Kontakt

a.funk@staatskanzlei.saarland.de

#### Telefon

(0681) 501-1126/1127

#### **Telefax**

(0681) 501-1222

## Staatskanzlei des Saarlandes

Pressestelle

Gabi Kümmel

## E-Mail-Kontakt

g.kuemmel@staatskanzlei.saarland.de

## Telefon

(0681) 501-1210

#### Telefax

(0681) 501-1222

© 2018 Saarland